



## **Eine besondere Ausstellung „IHK-Florist-Abschlussprüfung 2017“**

Am 26.07.2017 fanden die praktischen Abschlussprüfungen für die Auszubildenden zum Florist/Floristin der Industrie- und Handelskammer (IHK) Region Stuttgart statt. Neben den Prüflingen aus dem Stadtgebiet Stuttgart, die ihre schulische Ausbildung an der Landwirtschaftlichen Schule Hohenheim absolvierten, wurden auch angehende Floristen der Bezirkskammer Esslingen-Nürtingen geprüft.

Die frisch gebackenen Floristinnen haben zum Abschluss ihrer dreijährigen Ausbildung in wochenlanger intensivster Planungs- und Vorbereitungsphase Außerordentliches vollbracht. Vieles wurde erdacht, geplant, geübt, verworfen, überarbeitet und dann perfektioniert. Das Ergebnis ist sehenswert.

In insgesamt vier Stunden Prüfungszeit haben die jungen Floristinnen – unter Aufsicht der Jurys der IHK Stuttgart – ihr Können unter Beweis gestellt. Dazu gehörten zum Beispiel das Bepflanzen eines Gefäßes, die komplexen Prüfungsaufgaben, das Fertigen einer gesteckten Gefäßfüllung und das Binden eines Straußes.

Um 17:00 Uhr wurden nach den Grußworten von Frau Stütz von der IHK-Stuttgart und Frau Dr. Sailer von der Landwirtschaftlichen Schule Hohenheim den glücklichen Absolventinnen die Gesellenbriefe und Schulabschlusszeugnisse überreicht. Herr Strohmeier und Frau Dr. Sailer übergaben für besondere schulische Leistungen an Katia Ribbeck, Julia Retter, Luca Susann Brumm und Lena Bär einen Buchpreis.

Im Anschluss folgten die Preise für besondere praktische Leistungen, die von Herrn Götz, Präsident des Fachverbands Deutscher Floristen, übergeben wurden. Franziska Leitz wurde für die beste Pflanzschale, Selina Endriss für die beste Gefäßfüllung und Lara Frick für die beste Themenarbeit geehrt.

Wir gratulieren allen Absolventinnen zur bestanden Prüfung und wünschen ihnen alles Gute für ihren weiteren beruflichen und persönlichen Lebensweg.

---